

Aumento de casos de Covid-19 podrían extenderse por todo EE.UU.



Washington, 27 jun (RHC) El aumento en el número de casos de Covid-19 registrado en varias regiones de Estados Unidos podría extenderse por todo el país, en medio de la reapertura económica que en estos momentos impulsan muchos estados.

Así alertó el doctor Anthony Fauci, jefe del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas de Estados Unidos, y pidió a los ciudadanos de la nación no bajar la guardia y mantener el distanciamiento físico.

La víspera, por primera vez en aproximadamente dos meses, el grupo de trabajo de la Casa Blanca sobre la respuesta al nuevo coronavirus volvió a reunirse y ofreció una conferencia de prensa.

Allí Fauci se refirió a los picos de casos registrados en varios estados como Arizona, Texas, Florida y California, lo cual genera gran preocupación entre las autoridades sanitarias.

Los estadounidenses tienen la responsabilidad social de practicar el distanciamiento para frenar la propagación de la Covid-19, cada quien puede ser parte de la solución o parte del problema, consideró.

Estamos enfrentando una situación grave en ciertas áreas, señaló Fauci, somos un país muy heterogéneo, pero interconectado, y lo que sucede en un área específica en última instancia podría tener un efecto en otras regiones.

'Si no extinguimos el brote, tarde o temprano, incluso los que lo están haciendo bien serán vulnerables a la propagación'.

En contraste con las declaraciones de Fauci, el vicepresidente norteamericano, Mike Pence, dijo que el país ha realizado progresos para enfrentar la pandemia, justo cuando se registró un récord en el número de nuevos casos diarios de Covid-19, al contabilizar este jueves más de 41 mil contagiados.

Ahora, estados de toda la nación norteaña avanzan con planes para aflojar las restricciones y propiciar la reapertura económica, pero las autoridades sanitarias advierten sobre el peligro que representa acelerar ese proceso.

De hecho, Fauci sugirió que algunos de los picos de la enfermedad podrían atribuirse a los estados que abren demasiado pronto o no siguen los pasos recomendados por el gobierno federal.

En tanto, Pence elogió los esfuerzos de los gobernadores por reabrir negocios y trató de minimizar el creciente número de infecciones, ya que han sido principalmente entre los jóvenes, dijo.

Altos funcionarios de salud recomiendan a los estadounidenses el uso de mascarillas para cubrirse la nariz y la boca, evitar reuniones grandes y mantener distanciamiento físico en público.

Las reuniones informativas en la Casa Blanca, como la de la víspera, se habían producido diariamente durante los meses de marzo y abril, pero se detuvieron días después de los comentarios del presidente estadounidense, Donald Trump, sobre el uso de luz y desinfectantes como posibles curas para el nuevo coronavirus.(RHC)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/226928-aumento-de-casos-de-covid-19-podrian-extenderse-por-todo-eeuu>



Radio Habana Cuba